

こあらぐみだより

令和6年10月31日



夏に比べるとずいぶん日が短くなり、いつの間にか季節はすっかり秋模様となりました。散歩に行くと「どんぐりあった～」と嬉しそうな子どもたち。秋ならではの自然に親しんでいます。

最近、過ごしやすい気温になってきたため、外で遊ぶことも増えました。朝から「今日は外で遊べる？」と聞く子どもたち。外に行くと元気いっぱい体を動かして遊んでいます。



☆運動会☆

子どもたちがとっても楽しみにしていた運動会。毎日の活動にも、子どもたちは楽しみながら、積極的に参加する姿がありました。当日はとても緊張していた子どもたち。かけっこでは、最初ゴールテープに戸惑い、ゴール前でスピードを緩めてしまっていたのですが、当日は全力で走り切る子どもたちの姿があり、感動しました。また、ダンスではたくさんのお客さんの前で緊張しながらも踊っている姿が、とってもかわいかったですね。親子競技では、保護者の方と一緒に競技に参加できて、とっても嬉しそうな子どもたち。最後におんぶや抱っこをしてもらって帰ってくる子どもたちは笑顔いっぱいでした。子どもたちの成長が感じられる時間でした。

運動会に参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



☆秋の遠足☆

運動会の次は遠足！と運動会前から楽しみにしていた子どもたち。「あと何回寝たら遠足？」とかわい質問も。遠足当日は、朝からとっても笑顔の子どもたちでした。公園に着くと、トランポリンや大型遊具で元気いっぱい遊んでいました。お弁当の時間には「先生見て～」と嬉しそうにお弁当を見せてくれました。「美味しい～」「最高～」と色々な声が聞こえてきました。

お弁当、遠足の準備をありがとうございました。



☆今月の絵本☆

「ゆびたこ」ポプラ社

関西弁で読む「ゆびたこ」は新鮮なのか、子どもたちから大人気です。集まりや室内遊びの時間になると、「ゆびたこ読んで～」という声がたくさん聞こえてきます。また、「ゆびたこ」を読んでいるのが聞こえると、他の遊びをしていた子が、「ゆびたこ」を見に来たりします。



☆お当番活動☆

運動会が終わり、お当番活動が始まりました。子どもたちに今日は「お当番よろしくね」と言うと、嬉しそうにお当番さんのバッジを付け、朝からとっても張り切っています。集まりでは、みんなの前に立って、大きな声で友だちの名前を読んだり、歌を歌ったりしています。



11月の歌

・たのしいね

・まつぼっくり

・線路はつづくよどこまでも など



☆お願い☆

- ・11月1日に着替え袋を一度、持ち帰ります。中身の確認をして、また次の登園日に持ってきてください。
- ・11月5日の週から、パジャマは水曜日と金曜日の2回持ち帰りますのでよろしくお願いいたします。